
お寄せいただいた意見や要望について 

意
見
・
要
望
の
内
容 

桐原住宅の空き地で年 2回刈ったようだが、一度だけで刈りっぱなし。 

市
か
ら
の
回
答 

 
この度は、貴重なご意見をお寄せいただき、誠にありがとうございます。 
下桐原団地の除草ですが、令和６年度は６月、８月、９月の３回を実施しておりま

すが、近年の気候の影響からか雑草の伸びが著しく早くなり、除草した後からすぐに

伸びてくる状況であり対応苦慮しております。 
刈った後の草の片付けですが、本年度は１回のみ片付けでしたが、今後はその都度

片付けを考えたいと思います。 
また、雑草対策は防草シートなども１つの手段と考えますが、シートの上に溜まっ

た土から雑草が生えてしまったり、舗装との境目はどうしても土の部分が残ってしま

い雑草が繁茂してしまいます。 
つきましては、定期的な除草及び収集にあわせ、現地の状況確認頻度を上げるなど

して、雑草の伸び具合の情報収集をするなどして適宜対応をしていきたいと思います

ので今後もよろしくお願いします。 

 


